
Bento Rodrigues em números

brômetro

200 Termos de Opção ao 
Reassentamento assinados 

197 famílias 
em atendimento

Bento Rodrigues
Informe de 

SETEMBRO | 2022

Olá! Seu informe chegou! Preparado para conferir os avanços das obras? Você vai ver 
que iniciamos a construção de novos bens de uso coletivo: a Praça do Encontro, a Praça  
São Bento, a Igreja das Mercês e a Igreja São Bento. Também vamos te deixar por dentro 

de como foram as conversas sobre o funcionamento dos serviços públicos em Bento.  
E mais: confira o relato de um ciclista que participou do Iron Biker Brasil.  

Sabia que o trajeto da competição incluiu ruas do novo distrito? Boa leitura!

92 casas
com obras iniciadas

62 casas
com obras concluídas



Giro pelas obras

Serviços públicos no Bento

Foi uma conversa muito produtiva! 
Estamos empenhados em construir um 
plano de trabalho organizado para que 

as famílias possam morar no distrito com 
segurança e tranquilidade. 

Em breve, traremos mais notícias  
sobre isso. Fique de olho!

Novos bens de uso coletivo começaram a ser construídos. Agora, além da Ahobero e da 
Assembleia de Deus, que já estavam em obras, a Praça do Encontro, a Praça São Bento,  
a Igreja das Mercês e a Igreja São Bento estão em construção.

A todo vapor

Esses serviços são essenciais para a vida das pessoas, concorda?

No início de agosto, reunimos com 
representantes da Prefeitura de Mariana 
para falar sobre os serviços públicos que 
serão ofertados às famílias que vão morar 
em Bento. Falamos sobre o funcionamento 
da escola, do posto de saúde e de 
serviços, a adequação das obras para a 
convivência com os moradores, além de 
questões relacionadas à segurança pública, 
mobilidade urbana, transporte coletivo, 
entre outras.
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Cinema no Bento

Nosso Jeito 
de Viver

A garotada e suas famílias estiveram no novo distrito, em agosto, para prestigiar mais 
uma sessão de cinema. Dessa vez, foi exibido o filme Turma da Mônica - Laços,  

na Rua Raimundo Viana, bem em frente à Igreja São Bento.

A galera curtiu cada segundo do filme em um espaço super aconchegante, com 

telão enorme, pipoca e muitas comidinhas gostosas. A Samilla adorou participar e 

ver as obras bem de pertinho. Conta aí pra gente!

“O cinema foi muito legal! As crianças amaram e a gente também 
aproveitou. Além disso, fico muito feliz de saber que as coisas  
estão se encaminhando aqui no Bento para podermos vir para cá”, 

conta Samilla Márcia da Conceição Marques.
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Nos dias 17 e 18 de setembro, Mariana 
foi palco da disputa mais importante de 
mountain bike da América Latina: o Iron 
Biker Brasil. Cerca de 2 mil atletas de todos 
os cantos do Brasil marcaram presença.

Os ciclistas se aventuram pelas ruas 
históricas da primeira capital de Minas, 
distritos e comunidades. Bento também fez 
parte do trajeto dessa prova e deixou muitos 
impressionados. “Dessa vez aproveitamos 
mais trilhas, lugares novos, que nunca 
tínhamos passado. Em relação ao percurso, 
foi um dos melhores que já fiz na cidade. 
Passamos dentro do novo Bento e demos 
volta nas ruas. A gente costuma ver só de 
longe, e a prova acabou entrando, dando 
volta nas ruas, então foi muito interessante 

Eu fui!
Energia pelas ruas de Bento
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Ele estimula o turismo e lota restaurantes, hotéis e comércios.  
Além disso, é ou não é uma boa oportunidade para conhecer 
as belezas naturais e culturais na nossa cidade e região? O Iron Biker 
Brasil recebeu apoio da Fundação Renova, por meio do Edital Doce.

O Iron Biker é super 
importante para Mariana, sabia? 

vermos como está, até para as pessoas de 
fora entenderem o que está sendo feito e 
verem o processo de construção também”, 
conta o marianense Thiago Freitas, que 
participou de todas as edições da prova que 
aconteceram no município.


